



Duda PAN de alianza tras voto de priistas

MAYOLO LÓPEZ

El PAN adelantó ayer que el voto que dieron los priistas para proteger el fuero del diputado morenista Cuauhtémoc Blanco servirá para evaluar si se mantiene la alianza con el tricolor.

“Este voto será un factor que tendremos que evaluar de aquí a la elección federal de 2027”, reconoció el vocero del blanquiazul, Jorge Triana.

A su vez, el diputado Germán Martínez exigió “congruencia” al dirigente del PRI, el senador Alejandro Moreno, quien, recordó, envió una iniciativa de ley al Congreso de Campeche para eliminar el fuero.

Diputados y dirigentes del PAN ofrecieron una conferencia de prensa en la

que recriminaron “transas” y “arreglijos” entre Morena y el PRI para salvar a Blanco del desafuero.

“El PAN no participa en arreglijos, componendas o transas, pero si hubo reparto de impunidad, empezando por Cuauhtémoc. Pero por eso pedimos congruencia al PRI y a su dirigente: el ejemplo de Campeche debe cundir y ser congruente a nivel nacional”, afirmó Martínez.

El ex senador morenista apuntó que el ex Gobernador de Morelos no tiene “la última palabra”, y explicó que, en el peor de los casos, Blanco dejará de ser diputado federal en 2027 y perderá su fuero.

“Este partido no va ni a la mitad del tiempo reglamentario”, dijo.